

COMUNICADO DE PRENSA PARA DIFUSIÓN INMEDIATA

Área, ocho años de labor ininterrumpida, e inauguración de la nueva sala de proyectos.

Área: lugar de proyectos en Caguas se fundó en julio de 2005, como una iniciativa del empresario José Hernández Castrodad y el artista Quintín Rivera Toro. Este julio se cumplieron ocho años de gestión exitosa, de programación y oferta sin interrupción. Ocho años de compromiso con la comunidad de artistas, modificando las estrategias de acercamiento y presentación de acuerdo a las necesidades, la comunidad y el público con el que trabaja y atiende.

Con motivo de esos ocho años de actividad, este próximo **sábado 10 de agosto desde las 5:00pm**, se estará celebrando una muestra colectiva organizada por Juan Alberto Negroni y Hernández Castrodad. La misma incluirá obra de *Myritza Castillo, Ricardo Morales, Karlo A. Ibarra, Rafael J. Miranda, Gamaliel Rodríguez, Michael Linares, Héctor Madera González, Esteban Gabriel Quiñónez y Catherine Matos Olivo entre mucho otros.*

Como parte de la ocasión, se estrena un nuevo formato de programación y una nueva residencia artística. Desde agosto de 2013, Área estará divido en dos salas con calendarios autónomos, una Sala para Proyectos y una sala para exhibiciones y residencias. Este sábado 10, inaugura la sala de proyectos con la presentación de la muestra *Espectadores en el campo* del colectivo de artistas reunidos bajo el nombre de Proyecto Graderío. Juan Bautista Climént, Ulrik López, Cynthia Morales, Luis Rodríguez, Ellis Williams y Jotham Malavé, todos alumnos o egresados de la Escuela de Artes Plásticas de San Juan. La residencia de Graderío en Área, que se extenderá hasta diciembre de este año, la misma estará compuesta por seis exhibiciones individuales y un colectiva dentro del espacio. La propuesta en general aborda el tema de lo lúdico y el juego, a través de estrategias de interacción e intercambio entre ellos y el público asistente. Este proyecto de residencia es la primera parte de un puente de diálogo y colaboración formal a largo plazo con artistas emergentes y estudiantes que Área mantendrá semestralmente por los próximos años a través de la programación de la nueva Sala de Proyectos.

Como parte de la participación del colectivo en Área se ha hermanado por primera vez una alianza de colaboración con la Casa de Cultura Ruth Hernández en Río Piedras, a cargo recientemente de la artista y gestora Gisela Rosario Ramos. Desde la Casa de cultura, Graderío presentará dos muestras, una colectiva inicial sobre el juguete y el juego que servirá de plataforma para la presentación del *Primer Certamen del Juguete en Madera*. El mismo se ha convocado desde agosto con fecha de entrega para el 2 y 3 de noviembre. El certamen contará con premios en metálico para los ganadores, de \$1,000.00 para el primer lugar, \$500.00 para el segundo y \$250.00 para el tercero, gracias al auspicio del Departamento de Arte, Cultura e Innovación del Municipio de San Juan.

La celebración del Octavo aniversario y la apertura de Espectadores en el campo abrirá al público el próximo sábado 10 de agosto de 2013 desde las 5:00 PM. Para más información sobre el evento, comuníquese escribiendo a: abdielsegarra@gmail.com, o arealugarproyectos@gmail.com, también puede llamar al 787-633-9422 o visitar www.proyectosarea.com.